
 

 

議会報告会報告書① 

令和５年１０月３１日  

 

山陽小野田市議会 

議長 髙 松 秀 樹 様 

 

Ａ班            

代表 岡 山   明   

 

令和５年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時 令和５年１０月３１日（火） １４：００～１５：３０ 

 

２ 開催場所 赤崎地域交流センター 第２研修室 

 

３ 参加人数 ３０人  

 

４ 担当班議員名 

（岡 山   明）（大 井 淳一朗）（中 島 好 人）（中 村 博 行） 

（笹 木 慶 之）（白 井 健一郎）（恒 松 恵 子）（山 田 伸 幸） 

（前 田 浩 司） 

 

５ 報告会次第 

 (1) 髙松議長挨拶 

 (2) ９月議会の報告（議会報告会用動画を放映）＊総合司会者 前 田 浩 司 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会  

 

６ 各班の意見（発表内容） 

≪総務文教常任委員会関係≫    

＊アプリを活用した情報発信充実事業 



 

 

・（質問）スマホユーザーのうち７割がＬＩＮＥを使っているというのは本当か。 

・（回答）市の説明ではそのようなデータとなっている。 

・（質問）テーブル内の誰もがＬＩＮＥを使っていない状況で市民に広がるのか。 

・（回答）市では交流センターなどで講習会を行うことがあるので、参加してほしい。 

 

＜意見・要望＞ 

・便利なシステムであり、有効利用したい。 

・スマートホンを使いこなせていない人への対策が必要である。市広報が一か月に１回

というのは情報が遅すぎて話にならない。 

・発信される避難情報が遅く、避難の役に立たない。 

 

＜その他・総務＞ 

・（質問）自宅の耐震安全性に不安があるが、どうしたらよいのか。 

・（回答）市の制度として耐震診断と耐震改修の補助制度があるので、利用してもらいた

い。 

・（質問）きらら交流館の再開時期を知らせてほしい。 

・（回答）現在、新たな計画のために業者の選定など行っているところである。 

・防犯カメラの設置要件が厳しすぎる。 

・広報が月１回になって、回覧が分厚くなった。これでは誰も見なくなるのではないのか。 

 

≪民生福祉常任委員会関係≫ 

＊空家等の適正管理の補助事業 

    なし 

 

＜意見・要望＞ 

・近所の空き家に猫が住みつき、やぶが茂っているため、市に相談し、持ち主に連絡し

てもらったが、なしのつぶてで困っている。 

・近所にあるやぶになっている空き地についてはどうなるのか。 

・空き家の問題は近所に被害を及ぼすことがあるので、迅速な対応が必要だ。 

・市の担当者を増やしてでも対応できるようにしてはどうか。 

・近所に空き家があり迷惑をかけられそうなので、市に苦情を言ったが、対処ができて

いない。 

・空き家ではないが使われなくなった倉庫があって、台風のときに不安である。 

 

 ＜その他・民福＞ 



 

 

・（質問）児童館は子どもの居場所づくりになっている。今後の計画が知りたい。 

・（回答）今のところ、廃止が検討されている。 

・マイナンバーカードで２万ポイントもらっても不安は消えない。 

 

≪産業建設常任委員会関係≫ 

＊水道料金の改定 

・（質問）料金の値上げは必要かもしれないが、市は上げない努力をしてきたのか。 

・（回答）職員の定数削減や、薬品などの共同購入を宇部市と実施してきた。 

 ・（質問）設備などの耐用年数が過ぎた場合にはどうなるのか。 

・（回答）耐用年数が過ぎても使用している。 

 

＜意見・要望＞ 

 ・水道料金の値上げには理解できる。 

・市民に説明しないままの値上げはおかしい。 

・水道管の破損箇所が多い。 

 

＜その他・産建＞ 

・市の“銘菓せめんだる”がなくなって寂しい。復活できないか。 

・有帆地区の県道が完成したら、現在の県道が市道になると聞いたが、草刈りを自治会

に任せるのか。地域では高齢者が多く斜面の草刈りが難しい。 


